

## Datenschutzrechtliche Informationen

Soziale Netzwerke sind zum Teil wegen mangelhaften Datenschutzes in der Kritik.

Der Europäische Gerichtshof (EuGH) hat in seinem Urteil vom 5. Juni 2018 entschieden, dass der Betreiber einer Facebook-Seite gemeinsam mit Facebook für die Verarbeitung personenbezogener Daten verantwortlich ist.

Der Landkreis Aurich nimmt den Schutz Ihrer personenbezogenen Daten sehr ernst. Nachfolgend wird beschrieben, wer verantwortlich für die Datenerhebung ist, in welcher Form personenbezogene Daten erhoben und verarbeitet werden und zu welchem Zweck die Daten genutzt werden.

### 1. Verantwortliche Stelle:

Verantwortlich für die Erhebung und Nutzung personenbezogener Daten im Zusammenhang mit diesem Auftritt ist Facebook.

### 2. Personenbezogene Daten:

Bei Aufruf dieses Auftrittes werden personenbezogene Daten von Facebook erhoben und verarbeitet. Dies dient für die personalisierte Werbung und zu statistischen Zwecken. Die Daten werden uns in Form eines Zugriffsberichts zur Verfügung gestellt. Uns wird u.a. die Häufigkeit der Zugriffe auf dieser Seite mitgeteilt. In dem Zusammenhang ist uns möglich, die Wohnorte, Tageszeiten und durchschnittlichen Onlinezeiten der Nutzer/innen einzusehen. Diese Statistikfunktion kann von uns nicht deaktiviert werden. Wir verpflichten uns Ihnen gegenüber, die Berichte nicht zu nutzen.

### 3. Datenverarbeitung durch Facebook

Facebook ist nicht Auftragsdatenverarbeiter für den Landkreis Aurich. Für die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung personenbezogener Daten gelten die Datenschutzbestimmungen Facebooks, die Sie unter <https://de-de.facebook.com/about/privacy/> einsehen können.

### 4. Verbleibende Sicherheitsrisiken

Der Landkreis Aurich unternimmt alle zumutbaren Anstrengungen zum Schutz Ihrer personenbezogenen Daten. Bei der Nutzung von Facebook können allerdings nicht alle Sicherheitsrisiken ausgeschlossen werden, weil der Landkreis Aurich als „Nutzer“ von Facebook keine Einflussmöglichkeiten auf technische und organisatorische Maßnahmen hat.

Ich weise Sie darauf hin, dass nur Facebook den vollständigen Zugriff auf Ihre Benutzerdaten hat. Es wird daher empfohlen, sich direkt an Facebook zu wenden, wenn Sie Auskunftsanfragen oder andere Fragen zu Ihren Rechten als Benutzer stellen möchten. Wenn Sie die hier beschriebene Verarbeitung Ihrer Daten in Zukunft nicht mehr wünschen, dann heben Sie bitte durch Nutzung der Funktionen „Diese Seite gefällt mir nicht mehr“ und/oder „Diese Seite nicht mehr abonnieren“ die Verbindung Ihres Benutzer-Profiles zur Facebook-Seite des Landkreises Aurich – Karriere und Ausbildung auf.